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7 月 21 日(金)の予定 

休会（クラブ定款） 

7 月 28 日(金)の予定 

納涼家族会 

ＭＡＴＳＵＭＯＴＯ ＥＡＳＴ 

ＲＯＴＡＲＹ ＣＬＵＢ 

委員長/望月一将  

副委員長/百瀬敏男 

委員/土屋 太田 村山 手島 

 

２０２３－２０２４年度会報 

会長／永田利行 幹事／籾山志基 

 
事務所／松本市深志 1-1-21 中田歯科ビル 5F 

TEL:0263-36-7737 FAX:0263-36-6009 

例会場/ホテルブエナビスタ 例会日/金曜日 12:30

～ 

本年度初例会      ホテル・ブエナビスタ 

司 会          福田会場監督委員長 

バッジの引継ぎ 

 永田利行 2023-24会長・小林正樹直前会長 

 籾山志基 2023-24年度幹事 

点鐘 12:30             永田会長 

国歌「君が代」「奉仕の理想」 斉唱 

今月の祝・表彰 

☆夫人誕生：小林正樹君、髙波雄一郎君 

☆結婚記念祝：眞峯透君 

☆皆出席：百瀬敏男君（39年）浅川雅史君（37年） 

草間錦也君（18年）深澤久子君（11年）小林正樹 

君（9年）永田利行君（8年）小林あや君（4年） 

髙波雄一郎君（3年）吉池裕一（1年） 

乾杯                 永田会長 

祝電披露 

姉妹提携クラブ  

岡崎東ＲＣ  

畔栁秀幸会長、 

足立汎和姉妹クラブ 

交流委員長より 

 

幹事報告              籾山幹事 

１．本年度のＲＩ・地区・中信第一グループの組織、

行事については、本日お配りいたしましたクラブ

計画書に載っておりますのでご覧下さい。  

【予定に組み入れていただきたい主な行事】 

★ガバナー公式訪問９月２９日 全員出席 

★ガバナー補佐事前訪問９月１５日 この日は、ガ

バナー補佐出席のクラブ協議会があります。各委員

長の皆様は、必ず出席をお願いします。 

★地区大会は１１月１１、１２日 ホスト:松本空港

ＲＣです。会員の出席は１２日（日）、開催場所は

キッセイ文化ホールです。１００㌫登録です。 

★中信第一グループＩＭ 及 会員セミナーは１１月２

５日（土）に開催致します。ホスト:あづみ野ＲＣ、

会場:ほりでーゆ～式の郷、１００㌫登録です。 

★その他、配布いたしましたクラブ計画書のプログ

ラム、委員会表等、必ずご覧下さい。特に法定休

日、クラブ定款休会日には例会がありませんので

ご注意願います。その他のプログラムの変更は、

その都度幹事報告にてお知らせいたします。                   

 ２．松本東ＲＣの現状   ７月１日の期首は、名誉会員

１名、正会員３２名。会員増強をお願いします。 

 ３．親子クラブ訪問 

        松本ＲＣへ表敬訪問      ７月２７日（木） 

  松本ＲＣから来訪       ７月１４日（金）  

松本城ＲＣへ表敬訪問     ７月２５日（火） 

        松本城ＲＣから来訪      ７月１４日（金） 

４.  １４日の例会は、雑誌評論です。例会終了後は、

引き続き同会場にて第１回クラブ協議会、第１回

４０周年記念式典実行

委員会を開催します。 

５．２０２２―２３年度の会計

監査は古畑会員にお願い

することに６月の理事会で

承認されています。 

６．７月のロータリーレート

は１ドル１４５円です。 

７．ホテルブエナビスタの

例会費はこれまでの２８５０

円から、７月利用分より３２

００円へ値上げとなります。 
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８．本日、計画書と新年度の会報用ファイルをお配

りしました。毎月第一例会に配布のロータリーの

友は来週お配りいたします。    

９．ガバナー月信は２６００地区の事務の効率化の

ため紙媒体での配布は７月号まで。その後は地区

プログラム、年度報告書等を含めた印刷物は電子

化され、パソコンやタブレット等で閲覧していた

だくようになります。なお電子版の閲覧が難しい

方は事務局までご連絡下さい。 

１０．１１月１２日開催の松本マラソンの大会運営

ボランティアが不足しており松本市より協力要請

がありました。地区大会と日程が重なっているた

め、ロータリアンの参加は不可能ですが、ご家

族・事業所の従業員の皆様でボランティア参加を

計画されているご家族・従業員の皆さまがいらっ

しゃいましたら、事務局までご連絡下さい。 

１１．例会変更については、引き続き現在どのクラ

ブでもビジター受付は実施されていません。 

出席委員会報告          吉池委員長 

本 日 7月 7日 欠席 7名  出席率約 75.86％ 

ニコニコＢＯＸ報告            古畑委員 

・新しい年のスタートです。１年間よろしくお願いします。

永田会長 

・本年度幹事を務めさせて頂きます。１年間よろし

くお願いします。籾山幹事 

・永田会長、籾山幹事１年間ご苦労様です。大いに期待

しています。百瀬正容君 

・小林会長、籾山幹事一年間頑張って下さい！村山君 

・永田会長、籾山幹事１年間ご苦労様です。活躍を期待

しています。佐々木君 

・永田会長、籾山幹事１年間お願いします。眞峯君 

・永田会長、籾山幹事頑張ってください。望月君 

・永田会長、籾山幹事１年間頑張って下さい。村山君 

・永田会長、籾山幹事さん、おめでとうございます。百瀬

敏男君 

・永田-籾山年度頑張って下さい。土屋君 

・１年間よろしくお願いします。吉池君 

・永田会長、籾山幹事１年間お願いします。越場君 

・永田会長、籾山幹事１年頑張って下さい。飯嶌君 

・永田、籾山年度にご期待申し上げます。北村君 

・永田会長、籾山幹事年度スタートおめでとうございま

す。舘島君 

〔結婚記念〕眞峯君 〔夫人誕生〕小林正樹君 

〔皆出席〕百瀬敏男君、浅川君、小林正樹君、永

田君 〔早退〕舘島君 

〔何となく〕井上君、古畑君、北澤君、福田君、手

島君  〔写真掲載〕舘島君 

☆☆☆ 本日のプログラム ☆☆☆ 

司会                 百瀬正容プログラム委員 

【新役員挨拶】永田会長   

いよいよ新年度がスタートしま

した。私は平成 27 年７月の入

会なので８年目となります。何

故か、小林前会長の後を追っ

て役職を努めてきましたので、

あーっ次はあれか？と思いつつ、とうとう会長になってし

まったという感じです。第 41 代の会長になりますので、

一年を通して 41(良い)会長でありたいと思っています。 

 昨年度初めの小林会長のあいさつの中に、「イマジン、

想像＝空想であってはならない。クリエイト(create)=創造

していくことに意味がある。」とありました。私はその意思

を引き継ぎ「ともに未来を創り出そう！ Let’s create the 

future together !」を本年度のテーマとしました。次の時代

のロータリーを創るのは今しかない、そんな意気込みで

活動していきたいと思っています。 

 本年度、松本東ロータリークラブは創立 40周年を迎え

ます。この記念すべき年に、私たちは更なるクラブの強

化のために、新たな挑戦をしていかなければなりません。

まずは、直近の課題として会員増強を図らなくてはなら

ないと思います。拡大目標を 40 名とし、創立 40 周年に

40名を達成しようではありませんか。 

 そして 10 月 22 日には第 2600 地区の他クラブとの協

同活動として「古着 de ワクチン」のイベントが控えていま

す。ロータリーの認知活動として大切な機会となりますの

で、ご協力をお願い致します。本年度は是非とも会員一

人一人が持てる実力を出し切って頂きたいと思います。 

 少し余談となりますが、ロータリー年度はなぜ 7 月から

始まるのか？と思ったことはありませんか？ 皆さんにお

尋ねします。ご存じの方は無言でいて下さい。ロータリー

年度が 7月に始まる理由は、次の中どれでしょうか。 

1.アメリカの会計年度が始まる７月に合わせた。 

2.ポール・ハリスの誕生付きの７月に合わせた。 

3.シカゴロータリークラブの最初の会合が行われた１９０

５年 7月にちなんで決めた。 

4.１９１３年に開かれた国際ロータリーの大会執行委員会

で 7月と決めた。 

5.アメリカの独立記念日７月４日にちなんで決めた。 

6.ポール・ハリスが日本の七夕に興味を持っていて７月

が良いと決めた。（答＝４） 

本日、新年度がスタートしました。一年を通して会員

の皆さんの熱い支援を心よりお願いしますとともに会員

各位のご健康とご発展、松本東ロータリークラブの増々

の発展を祈念しまして、新年度初めの挨拶といたします。 
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小林正樹直前会長 昨年度は

皆様に大変お世話になりまし

た。本当にありがとうござい

ます。感じたこととして、ロ

ータリー（活動）については、

皆さまそれぞれの参画意識、

位置づけがあると思いますが、私にとって「ロータ

リーは自分の姿を映す鏡」だと思います。ここは社

会、世の中での自分の立ち位置、存在感、評価など

感じ取れる場ではないかということです。新年度は

ご恩返しとして「永田丸」をお支えする一隊員とし

て、参加していきたいと考えています。 

飯嶌会長エレクト 今年度 

国際ロータリー、ゴードン・

R・マッキナリー（Gordon R. 

McInally,）会長の RIテーマは、

「Create Hope in the World 世

界に希望を生みだそう」です。

私たちは世界で、地域社会で、そして自分自身の中

で持続可能な良い変化を生むために、人々が手を取

り合って行動する世界を目指しています。永田会長

の本年度のテーマは「ともに未来を創り出そう！ 

Let’s create the future together! 」です。RIテ

ーマが「Create Hope」永田会長のテーマが「Create 

Ｆuture」 共々 Create（創造する） がテーマ

です。しっかりと未来を見据えて頑張りましょう。 

村山副会長 永田会長をしっ

かりサポートし勉強させて頂

きたいと思います。また今年

度は会員増強委員長並びに古

着でワクチンの実行委員長も

仰せつかっております。 先

月 10 日に開催されました会員増強セミナーに参加

し、各クラブの皆様と意見交換をし、問題点や課題

などについて話し合いました。今年度は他クラブで

効果のあった活動を参考に、企画を立てていきたい

と思います。また、2600地区金児増強委員長より、

DEI についての学びや、行動規範について等も、例

会の中で実践してほしいとの事でしたので企画した

いと思います。 

古着 de ワクチンに関しましても先月６日に実行

委員会か開催され参加してまいりました。当日のイ

ベント内容はアイディアの段階でしっかりと決まり

ませんでしたが、古着の収集方法や、当日の役割等

が決定いたしました。直近、当クラブで決めなけれ

ばならないことは、参加人数の把握と、古着の収集

方法です。今月にはキットが届きますので、届き次第

皆様にアンケート方式で当日の役割や希望の参加時間

等をお聞きしますのでご協力よろしくお願い致します。 

籾山幹事 今年度は幹事を務め

させていただきますが数カ月前よ

り事務局からのメールの数が昨年

とは比べ物にならないくらい増え

ました。おそらく 5倍から 10倍

増。クラブの運営の内容を把握し

ておかなければならないということで送ってくれているも

のと思いますので、できる限り目を通して内容を把握す

るように努めてまいります。一年間スムーズな運営・例会

の実施ができるように頑張ります。 

小林あや副幹事 欠席 

小笠原会計 欠席 

福田会場監督委員長  

 

 

吉池クラブ管理運営委員長   

入会させて頂き 1 年が経ちまし

た。今年度、クラブ管理運営委

員長、親睦・出席委員長を仰せ

つかりました。クラブの運営に

少しでもお役に立てる様、頑張りますので宜しくお

願い致します。まずは納涼家族会で会員・家族にと

って有意義かつ笑顔でいれる時間を共有し親睦を図

れるように頑張ります。 

越場クラブ広報雑誌委員長  

ＲＣ活動を広く一般に知らしめ

るために各種媒体に活動情報を

提供し、クラブ内においては

「ロータリーの友・月信」の熟

読を推奨します。特に月初めの

雑誌評論は世界・日本のＲＣ活動の情報源として内

外において広報活動の骨格となると思います。 

眞峯Ｒ財団委員長 ロータリー財

団の目標と計画及び補助金制度

についての会員への周知と大口

寄付の協力をお願いします。財

団への年次寄付目標額一人１５

０ドル、ポリオプラスプログラムに一人３０ドルを

支出します。（例年５００円）またロータリー平和

センタープログラムには一人２００円を支出します。 

【点鐘 13：30】           永田会長 


